

Una Constitución para los ciudadanos europeos



Universidad de Castilla-La Mancha

febrero 05

INFOCAMPUS

44

Publicación mensual de información académica

La Universidad de Castilla-La Mancha se suma al IV Centenario del Quijote > 3

La UCLM se ha sumado al IV centenario de la publicación de *El Quijote* con un ingente programa de actividades entre las que destaca la investidura como doctor *honoris causa* del escritor mexicano Carlos Fuentes. En la imagen inferior, una obra (*Amberes: Liebig Company, 1897*) de la muestra *Iconografía popular de Don Quijote de La Mancha*, organizada por el Centro de Estudios de Castilla-La Mancha.



Cuenca, sede de un encuentro internacional para prevenir el genocidio > 5

El campus de Cuenca se transformó en un foro internacional para la paz entre el 3 y el 6 de febrero con motivo de la reunión del grupo Acción Global para la Prevención de la Guerra (Global Action to Prevent the War-GAPW), que acoge a instituciones y centros de investigación de más de medio centenar de países. El rector inauguró el encuentro que auspició el Seminario Luis de Molina.



El profesor Luis Ortega defiende la unidad política de la Unión Europea > 8

El profesor Luis Ortega Álvarez, director del Centro de Estudios Europeos de la Universidad regional, defiende en una entrevista concedida a Infocampus la necesidad de que los países miembros de la Unión Europea arbitren las medidas necesarias para consolidar su unión política. A su juicio, la Constitución constituye un instrumento muy útil en este proyecto.



Las ciervas dan más y mejor leche a sus crías macho que a las hembras > 11

Las ciervas producen una leche para sus crías macho y otra diferente para las hembras. Los responsables de este sorprendente hallazgo -es la primera vez que se demuestra algo así en mamíferos-, son los profesores Laureano Gallego, Tomás Landete y Andrés García, del Instituto de Investigación en Recursos Cinegéticos (IREC), creado por la UCLM, la Junta de Comunidades y el CSIC.

